

**Hace 30 años**

El Heraldo 8 de Agosto de 1994

**MINSAL REDOBLA ESFUERZOS PARA MEJORAR PRODUCTIVIDAD**

El Ministro de Salud, Carlos Massad, convocó a una reunión a todos los Secretarios Regionales Ministeriales de Salud y Directores de Servicios de Salud del país, para efectuar una evaluación del sector en estos primeros meses de gestión, la que se realizó en el balneario de Caldera, reafirmando con ello la lógica de la descentralización, uno de los pilares valóricos fundamentales de la nueva administración. Las conclusiones dieron resultados los cuales impulsarán iniciativas orientadoras que refuercen las tareas y metas propuestas por las autoridades.

**PROGRAMA 'NO AL SIDA' PRESENTA HOY VIDEO CABLE LINARES**

Video Cable Linares presentará hoy a los telespectadores de nuestra ciudad a un nuevo programa denominado 'No al SIDA', cuyo objetivo será prevenir y educar a la comunidad. Este programa irá desde las 22 horas en adelante y comprenderá varios temas relacionados con el virus VIH. Se abarcará los orígenes del SIDA, estadísticas, grupos de alto riesgo que son portadores del mal, los esfuerzos que hacen los laboratorios por encontrar una vacuna o un tratamiento que permita la recuperación de un enfermo.

**Hace 60 años**

El Heraldo 8 de Agosto de 1964

**OLIMPIADA: TRIUNFO DE ESCUELA AGRÍCOLA DE PANIMÁVIDA**

Hermosa gesta deportiva se efectuó en la semana, en el Estadio de la Escuela Práctica de Agricultura "José Luis Basoalto", de Panimávida, que recibió la visita en calidad de contendor de los representantes de la Escuela Agrícola de Duao. La primitiva cancha de fútbol se está transformando paulatinamente en un magnífico estadio. Gracias a la colaboración del Sr. Carlos Pinochet, Técnico Provincial de Vialidad y de la pericia del Operador Sr. Juan Barrios Avilés, se logró nivelar la pista de Atletismo alrededor de la Cancha de Fútbol.

**NORMALISTA DE TALCA RECIBIÓ BECA**

En una ceremonia celebrada en lunes pasado, Vicente Saldías Vergara, alumno del 4.º año normal de la Escuela Normal Experimental Rural de Talca, recibió un cheque equivalente al valor de casi 2 años de estudios, al adjudicarse una beca concedida por el pueblo de los Estudios Unidos, dentro de los postulados de la Alianza para el Progreso. El señor Saldías Vergara fue seleccionado entre otros postulantes por sus dotes de compañerismo, esfuerzo, aptitudes vocacionales, aptitudes profesionales y situación ocupacional de su familia.